



Actos más relevantes del Consejo General

2016

Se publica el número 22 de la Revista RES: «La Educación Social en Centros Penitenciarios».

Se establece un convenio Marco de colaboración con el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte.

El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad traslada al CGCEES el informe de la Abogacía del Estado sobre los Estatutos Generales.

Se realiza en Sevilla el VII Congreso Estatal de Educación Social, con el lema «A más educación social, más ciudadanía». A la finalización del Congreso se proclama el «Compromiso de Sevilla».

Se remiten al Ministerio de Educación, Cultura y Deporte diferentes documentos, entre ellos el posicionamiento del CGCEES en relación con el Plan Estratégico de Convivencia escolar y el teléfono del Acoso escolar.

Con motivo de la celebración del Día Internacional de la Educación Social, celebrado en Galicia, con el lema «100% Educación Social» se convoca el IV Concurso de Proyectos de Educación Social «Memorial Toni Juliá». Se presenta el Manifiesto «100% Educación Social».

Se publica el número 23 de la Revista RES dedicado a la Inserción Laboral y Educación Social.

Se celebra en Galicia la primera sesión del grupo de trabajo de la Ley de Educación Social.

Se inicia la campaña «Por una Ley de Educación Social» ejerciendo el Derecho de Petición al Gobierno del Estado ante el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.